Noticias y Notas del Superintendente del SBRSD

15 de marzo de 2020

Queridas familias SBRSD,

Espero que esto los encuentre feliz, seguro y bien. Quiero agradecer a nuestros estudiantes y familias por todo el trabajo que han hecho para completar el paquete de aprendizaje remoto #1, y es bueno recibir todos los comentarios positivos que se comparten con nosotros. El Equipo Administrativo ha expresado nuestro agradecimiento a la Facultad y al Personal por su flexibilidad, su disposición a probar nuevas formas de impartir instrucción, y su dedicación y compromiso en curso con nuestros estudiantes y familias. Nuestro objetivo sigue siendo seguir enriqueciendo las experiencias educativas de nuestros estudiantes a medida que avanzamos en estos tiempos sin precedentes. Como estudiantes de toda la vida, creo que todos aprenderemos de esta experiencia acerca de lo que debemos dejar de hacer, lo que debemos cambiar, o lo que debemos hacer más de cuando la escuela como sabemos que se reanuda! Quería compartir las siguientes cosas contigo.

El lunes por la noche, el Comité Escolar votó para cambiar el Calendario Escolar 2019-2020 para incorporar el martes 21 de abril hasta elst viernes 24thde abril de2020 como días escolares en lugar de las vacaciones de abril programadas anteriormente, y para cambiar el último día de escuela al 15thde junio de2020. La intención era continuar con el impulso hacia adelante del Plan de Aprendizaje Remoto del SBRSD sin interrupción, y permitirnos cerrar el año escolar cuatro días antes de lo planeado. El lunes 20th de abril seguirá siendo un día no escolar en observación del Día del Patriota.

Viernes, 17^{de}abril, será la próxima fecha de entrega para el paquete deaprendizaje remoto #2. También recogeremos cualquier trabajo que se entrene de Packet #1, o el trabajo puede ser devuelto por las familias en la entrada de la UME cualquier día de la semana entre 11 y 1, la hora de recogida del programa de comidas, y poner en las cajas apropiadas etiquetadas para secundaria y primaria. Se puede elaborar un plan similar para New Marlborough Central y South Egremont. Miller abordará esto en un mensaje de seguimiento para esos lugares.

Muchos se preguntan ¿cuál es el estado del cierre de la escuela? El llamado de la Conferencia del Superintendente del martes con el Comisionado Riley, declaró que esperaba que el Gobernador hiciera un anuncio a principios de la próxima semana. Dijo que trataría de avisarnos, pero probablemente no sería mucho más temprano que la decisión del gobernador Baker por cortesía para con él. Todas las pruebas MCAS se han pospuesto para este año de los grados 3 a 10, y el Comisionado dijo que espera proporcionar a las escuelas más orientación sobre la mejor manera de llevar a los estudiantes a través de la línea de meta este año para la graduación como resultado de esta decisión. El Departamento de Educación Primaria y Secundaria está pensando en una variedad de escenarios sobre cómo podría ser el regreso de la escuela, ya sea más tarde este año, o para su reapertura en el otoño, y el Comisionado expresó su deseo de ofrecer oportunidades de aprendizaje de verano como una opción también. Por ahora, dijo que estamos a merced de este virus y el tiempo nos dirá cuáles pueden ser nuestros próximos pasos.

SBRSD realmente está buscando maneras de honrar a nuestros ancianos, ya que esta es una manera muy difícil de celebrar la culminación de sus carreras de K-12! El Sr. Carpenter y el equipo se han puesto

en contacto con personas de la tercera edad para crear un video o una imagen de Senior Shout Out que podamos compartir en las redes sociales para que la comunidad escolar la vea. ¡La esperanza sería permitir que la comunidad apoye y felicite a cada uno de nuestros ancianos de una manera especial! Nos encantaría la participación de todos, y el aliento de nuestra comunidad escolar es siempre bienvenido!

Como una manera de mantener nuestro espíritu de comunidad escolar en marcha, el Equipo Administrativo quería comunicarse con nuestras familias con el siguiente mensaje:

Queridas familias,

Hay un dicho en las escuelas de que compartir es cuidar. Durante estos tiempos de aislación, nos inspira la forma en que los miembros de nuestra comunidad se mantienen conectados, iluminando nuestra fuerza colectiva. A partir de esta semana, estamos invitando a cualquier familia a compartir cómo se ve el aprendizaje remoto en casa enviando sus fotos a sbrsdathome@sbrsd.org. Después de haber recopilado un montón, los publicaremos en nuestra página de Facebook o cuenta de Instagram. Con el fin de ayudarle, hemos proporcionado los siguientes temas a continuación. Naturalmente, estamos abiertos a cualquier imagen de aprendizaje remoto que esté dispuesto a compartir!

Los extrañamos a todos,

El equipo de administración

Temas

- **Semana 1 :** Community Thank You: Hay tantas personas que han estado trabajando incansablemente para mantenernos seguros y saludables durante este tiempo, y esta es una oportunidad para enviar un mensaje de agradecimiento a aquellos que han estado allí para ayudarte y apoyarte. Envíe una foto de agradecimiento en agradecimiento por estas personas especiales.
- Semana 2: Aprender pequeñas victorias: Una parte importante de conseguir esto juntos, es reconocer las pequeñas victorias en el camino. Esto podría ser tan simple como completar un proyecto en casa, o llegar a ver a tus compañeros virtualmente. Envía una pequeña foto de victoria.
- **Semana 3:** Abrazar el fracaso: El aprendizaje remoto puede ser un desafío y habrá obstáculos en el camino. En la escuela, tratamos de enseñar a nuestros estudiantes que fracasar es una oportunidad para aprender, y que cometer errores es una parte integral del proceso. Envía una foto divertida.
- Semana 4 : Educación al aire libre: La primavera está aquí, y sólo porque todos estamos en casa no significa que tenemos que permanecer dentro! El mundo natural está lleno de maravillas y oportunidades de aprendizaje al aire libre. Envíe una imagen de momento de aprendizaje al aire libre.

¡Esperamos mantenerte conectado y encontrar maneras de mantenerte en contacto! Como siempre, póngase en contacto con preguntas o inquietudes.

Mejor

Beth Regulbuto, Superintendente de Escuelas